



Déterminé-es pour gagner !

Ils disent que la mise en place d'un régime universel par points c'est pour sauver les retraites, mais les gouvernements nous ont déjà dit cela :

- ➔ En 1987 quand ils ont désindexé les retraites,
- ➔ En 1993 quand, dans le privé, ils ont modifié les règles en passant du calcul sur les 10 meilleures années à celui sur les 25 meilleures années,
- ➔ En 2003, 2010, 2018 quand ils ont reculé l'âge de la retraite de 60 à 62 ans et bientôt 63 et 64 ans... alors NON !

Selon le gouvernement on vit plus vieux, donc il faut reculer l'âge de la retraite, "la bonne blague" !!!

On vit plus vieux parce que la loi Auroux de 1982 a permis à tous les salariés d'arrêter de travailler à 60 ans (aujourd'hui 62 ans), de plus, si la mort recule au-delà de 80 ans, l'espérance de vie en bonne santé stagne bien en dessous de 65 ans !

Si cette réforme s'applique cela deviendra pire, alors pour nos enfants, comme l'on fait nos aînés, battons-nous pour le retrait de cette loi !

- ✚ **Non à la contre-réforme de Macron-Delevoye.**
- ✚ **Maintien de notre système de retraite par répartition basé sur la solidarité.**
- ✚ **Maintien des 42 régimes !**

La retraite elle est à nous

Nos aînés se sont battus pour la gagner - On se battra pour la garder !

C'est pourquoi les organisations syndicales CGT, FO, FSU, Solidaires, appellent à renforcer et élargir encore la mobilisation, et donnent rendez-vous pour une manifestation le :

JEUDI 12 DECEMBRE 2019

MANIFESTATION À 10H

Rue Maginot à Vesoul

(vers ENEDIS possibilité de se garer vers la Gare)

Restons mobilisés !!!

Nous comptons sur vous